

# PARTE MÉDICO CLÍNICA LAS CONDES

## ESTADO DE SALUD CARLOS CASZELY GARRIDO

El sábado 18 de noviembre de 2023, ingresó como paciente al Servicio de Urgencias de Clínica Las Condes, el señor Carlos Humberto Caszely Garrido. De inmediato se le brindó atención médica de urgencia, estabilizándolo y sometiéndolo a exámenes que arrojaron como diagnóstico una **Crisis Isquémica Cerebral Transitoria**.

Gracias a la oportuna reacción del paciente y su familia y la asistencia de personal médico, el Sr. Caszely actualmente se encuentra estable, asintomático y evolucionando satisfactoriamente. Además, los estudios clínicos permitieron descartar un infarto cerebral por lo que se está evaluando su alta médica en las próximas horas. Mientras tanto permanecerá en observación en la Unidad de Cuidados Intermedios Neurológicos.

**Clínica Las Condes.**

Santiago, 20 de noviembre de 2023.